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１ ４月１５日（水）、平成２７年度１学期生徒会専門委員長と１学期学級委員長・副委員長の
任命式がありました。

１学期生徒会専門委員長 １学期学級委員長・副委員長

学年学級委員長 ３－３ 海老原 龍志 学級 学級委員長 学級副委員長

保健委員長 ３－３ 後藤 有輝 １－１ 佐藤 陽太 髙田 楓花

図書委員長 ３－３ 野村 晃生 １－２ 竹内 琉稀 落合 果

ＪＲＣ委員長 ３－１ 隅内 未央 ２－１ 佐藤 葵 角田 駿哉

体育委員長 ３－２ 新保 静輝 ２－２ 飯野 敦也 小川 実久仁

給食委員長 ３－１ 矢口 敬梧 ２－３ 須藤 海斗 篠原 百佳

生活向上委員長 ３－２ 砂川 侑磨 ３－１ 内木 亮太 神山 弥代生

美化委員長 ３－３ 川俣 瑠音 ３－２ 川井 暖登 田口 未悠

放送委員長 ３－１ 溝口 涼香 ３－３ 海老原 龍志 渡邊 喬日

広報委員長 ３－２ 河野 達哉

平成２７年度の１学期生徒会専門委員長と１学期学級委員長・副委員長になった生徒の皆
さんには、各委員会や学級の生徒の代表であること、皆さんの後ろには多くの生徒が後押し
をしてくれていることを話しました。よりよい学校作りのため活躍を期待しています。

２ ４月１５日（水）、交通安全教室を行いました。

本年度の交通安全教室は、集会形式ではなく各自治会ごとに集まり、上級生を中心に通学
路の危険箇所の確認を行いました。本校では、多くの生徒が自転車通学を希望しています。
生徒の通学時の安全確保のため、以下の指導を行っています。ご家庭でも、お子さんの安全
な登下校のためご確認ください。

・ヘルメットをかぶり、あご紐をしっかり止める。
・道路左側を一列で通行する。
・一時停止、左右確認を必ず行う。
・荷物は、必ず荷台にゴム紐で縛る。
前カゴには、安全のため最小限の荷物とする。
・登下校時には学校指定のタスキ（反射素材）
を必ず着用する。等
特に１年生は、自転車の扱いが不慣れな生徒がいます。
事故にあわないよう交通ルールを守り、自分の身は
自分で守れるようにしましょう。また、生徒の安全のためお気づきのことがありましたら、
遠慮なく学校までご連絡ください。よろしくお願いします。

学校だより



３ 入学式の感想を紹介します。

先日行われた入学式について、生徒が感想を書いてくれました。すばらしい感想が多くあ
りましたので、紹介します。まず１年生の感想から。

先輩や先生方に歓迎されてうれしかったです。校長先生の言葉や先輩方の群読・合唱を
聞いて、とても感動しました。自分もこんな中学生になりたいなと思いました。１年１組

入学式に参加して感じたことは「先輩方はすごいなぁ」ということです。何がすごかっ
たかと言いますと、合唱や演奏、生徒会長さんからの言葉です。 １年１組

今日、入学式では初めは緊張しました。合唱・群読は２，３年生が協力してとてもすご
いものになっていました。みなさんのおかげですばらしい入学式になりました。これから
の学校生活が楽しみになりました。 １年２組

入学式が始まるまでは足がふるえてすごく緊張しました。でもとてもやさしい先輩や先
生に迎えられました。まだ慣れるまで時間がかかりますが、楽しい中学校生活を送りたい
と思います。 １年２組

１年生の初々しい気持ちが伝わってきますね。そして迎える立場の３年生の感想です。

私は入学式の時に入場してきた１年生を見て、緊張しているんだなぁと感じました。笑
っている子も中にはいたけれど、ほとんどの子が顔がこわばっていたり、下をむいていた
りしたので、自分でも入学式の時、あんな風に緊張していて下を向いて歩いていたことを
思い出しました。（中略）これからは、“最高学年”の名に恥じぬよう、ひとつひとつの行
動に責任を持って生活しようと思えました。 ３年２組 久保野 亜美

僕は、３年生になったという実感がとても強くなりました。理由は先輩たちがいなくな
り甘えることができなくなったからです。今までは先輩がいて頼るばかりだったけれど、
これからは最高学年になると思ったからです。
最高学年になるという実感のせいか、２年生ではみられなかった落ち着いた態度が入学
式で見られました。「自分に厳しく、他人にやさしく」をモットーに１，２年生を引っ張
って行きたいと思います。 ３年２組 河野 達哉

入学式の日に新入生が入場した時は、自分が中学校最高学年になったと実感しました。
それと同時に、部活の時や行事で失敗はできないこと、中学校生活が今年で最後であるこ
とも感じました。（中略）これからの行事の中には、体育祭のように後輩にアドバイスや
手助けをするときもあるため、今まで以上にしっかりしなければならないと思いました

３年２組 富永 昂成

新入生に「いい学校だな～」と思ってもらえるように準備しました。吹奏楽部の演奏で
入場するということで少し緊張しました。今まで何ヶ月かの間、この曲を練習してきたの
で、無事に吹ききれてよかったです。合唱も精一杯できたので、今度は新入生も入れて歌
いたいと思いました。 ３年３組 田中 千晶

正直、自分が３年生になったことに実感がないのですが、入学式の日は保護者の方や新
入生の子に明るくあいさつをすることができた。自分が最高学年＝南河中の顔になるので
あいさつなど当たり前のことが当たり前にできるようにしたい。 ３年３組 渡邊 喬日

他にも、「もっと上級生らしい態度をみせたかった。」、「合唱の声が小さくなってしまった
ので反省している。」など自分にきびしい感想もありました。改善点はあるかもしれませんが
上級生の想いが伝えられたすばらしい入学式であったと思います。ありがとうございました。
また、保護者の皆様も、感想やご意見がありましたら、家庭訪問の時などに担任までお伝

えください。よろしくお願いいたします。


